

- 《三島保育所保育目標》
- 仲間を大切に子ども
 - 自分で考えて行動する子ども
 - 心身の健康な子ども
 - 自然に親しみ、生きる喜び、命の大切さを知る子ども

桐の花

三島保育所通信

令和7年6月発行

三島保育所

最後まであきらめない姿に感動！ ～きずなスポーツフェスティバル～

5月24日（土）、保・小・中合同のきずなスポーツフェスティバルが開催されました。保育所の子どもたちは、かけっこ、玉入れ、ダンス、チャンス走、リレーに一生懸命に取り組み、最後まであきらめないで頑張っていました。また、子どもたちは小学生や中学生の走る姿を見て、「すごい！」「はやい！」と感動していました。



大きく育ってね！！～さつまいも苗植え～

今年も滝谷地区でさつまいもの苗植えをしました。子どもたちは、さつまいもの苗の植え方をよく聞いて丁寧に植えていました。「大きく育ってね。」「おいしくなあれ！」などと言いながら、一生懸命に植えている姿がとても微笑ましかったです。



「親子でふれあい遊び！！」～保育参観～

6月13日（金）に保育参観を行いました。日常の保育の様子を保護者の皆様にご覧いただき、親子で触れ合い遊びや制作をしました。大好きなお家の人が見ている中、はりきって活動する子どもたちでした。

その後、小杉一浩三島町教育委員会学校教育アドバイザーによる「メディアが乳幼児に与える影響」についての子育て講演会、次に、給食試食会、避難訓練（引き渡し訓練）を行いました。



子育て講演会



給食試食会



避難（引き渡し）訓練

「消防士になりたい！」～消防署見学～

消防士さんのお話を静かに真剣に聞く子どもたち。消防について興味深々で、いろいろと質問をしていました。

「大きくなったら消防士になりたい！」という子どもがいました。消防署の中を見学して、消防車や救急車に乗せていただきました。貴重な体験をさせていただきありがとうございました。

